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Interpellanza Sylvan Rusca – Espositori corsa podistica 

Risposta 

 
 

1. In occasione di manifestazioni dove sono previsti degli spazi per espositori, vengono 

informanti tutti i commerci del paese? 

 

Nel caso della gara podistica non sono stati contattati tutti i commerci di paese. Si è 

cercato di individuare quale attività potesse essere di interesse per partecipare a un 

mercatino che ha come tema la sostenibilità in senso lato, la mobilità lenta, mobilità 

efficiente e sostenibile, riuso, prodotti regionali o a km zero. 

 

In questa ottica si comprende la presenza della Fondazione Diamante che ha laboratori 

sparsi nel Mendrisiotto dove vengono prodotti oggetti di vario genere tra i quali si trovano 

per esempio borse fatte usando gli scarti di aziende come la Chicco d’Oro. “Il Pungiglione 

miele Zanatta” invece sono cittadini di Stabio che producono nel Comune stesso. 

 

La presenza della libreria “Tappeto volante” era dettata principalmente dalla volontà di 

offrire qualcosa di interessante anche agli spettatori e ai partecipanti alla gara podistica più 

piccoli. 

 

I giocattoli in assortimento della libreria oltre a divertire i giovani, sono preziosi dal punto 

di vista pedagogico, sviluppano la motricità dei bambini e per esempio quelli della Hape, 

della Grapat e della Grimm’s sono migliori dal punto di vista ecologico visto che 

impiegano solo legna certificata FSC e stoffe Oeko-Tex. 

 

I giocatoli in plastica della Green Toys invece vengono prodotti con scarti che possono 

essere per esempio contenitori di latte, mentre quelli della Cuboro e dell’atelier Fischer 

vengono prodotti in Svizzera. 

 

Inoltre si trovano diversi libri che sensibilizzano i bambini ai temi legati alla nature come 

“Il cielo non va a dormire”. 

 

2. A chi compete la scelta degli espositori? 

 

Nel caso del mercatino durante la gara podistica la selezione è stata fatta dal Ufficio 

energia. 

 

3. Chi ha informato gli espositori che erano presenti? 

 

Responsabile Ufficio energia Oliver Schmalvogl. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

4. Come mai non sono stati informati tutti i commercianti del Comune di Stabio? 

 

Sono state contattate le aziende che rientravano nei parametri descritti nella risposta al 

punto 1. della presente interpellanza. Purtroppo non tutti i commerci hanno potuto 

partecipare.  

 

5. Gli espositori hanno avuto lo spazio a pagamento o gratuitamente? 

 

Gratuitamente. 

 

6. Gli espositori hanno sostenuto finanziariamente la manifestazione? 

 

No. 

 

7. Nel caso finalmente si dovesse concretizzare il mercato in piazza, verranno informati 

tutti i commercianti presenti nel Comune? 

 

Il Municipio non selezionerà i commercianti, questi verranno scelti dall’Associazione 

Commercianti e Ambulanti Ticinesi (ACAT), come avviene in tutti gli altri mercati 

organizzati nel Cantone. 

 

8. Il Comune di Stabio sostiene i commercianti di paese, se si in che modo? 

 

No, attualmente i commercianti di paese non vengono sostenuti. 
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Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 50 min. 

 


